

Cuba renforce ses liens avec les pays d'Indochine



Auteur: María Josefina Arce

Les États-Unis ont échoué dans leurs tentatives d'isoler Cuba. La nation des Caraïbes a tissé des liens étroits d'amitié et de coopération avec des pays de toutes les latitudes, indépendamment de la distance géographique, de la langue et des différences culturelles.

C'est le cas du Vietnam, du Cambodge et du Laos, des peuples avec lesquels nous sommes unis par une large solidarité, des intérêts communs et par la volonté d'œuvrer pour le bien-être des citoyens.

Ainsi, unir leurs forces pour développer de nouveaux projets communs est un engagement des autorités de Cuba et de ces Etats de la péninsule indochinoise, qui ont toujours accompagné le peuple cubain dans sa lutte pour la levée du blocus étasunien.

La récente tournée de Gerardo Peñalver, premier vice-ministre cubain a été l'occasion de prendre connaissance du potentiel existant pour la mise en œuvre de plans dans d'autres domaines, qui n'ont pas encore été pleinement explorés, et qui pourraient être mutuellement avantageux, en tenant compte des expériences réussies.

Par exemple, il existe déjà un programme de conseil vietnamien pour la culture du riz et du maïs à Cuba, ainsi que pour l'aquaculture.

Cuba participe également à quatre projets au Viêt Nam, tandis que la nation asiatique a investi dans la zone de développement spécial de Mariel, à l'ouest de La Havane.

La collaboration médicale et la formation des ressources humaines ont été l'un des piliers fondamentaux de la relation avec le Cambodge.

Des jeunes Laotiens ont également étudié dans l'archipel cubain et ils sont rentrés chez eux en tant que médecins, architectes, ingénieurs et traducteurs d'espagnol, entre autres.

Pendant les deux années de la pandémie de Covid-19, ces nations se sont soutenues mutuellement. Le peuple cubain a reçu des dons de nourriture et de fournitures médicales, tandis que La Havane a mis ses vaccins anti-coronavirus à la disposition des nations asiatiques.

La coopération est également susceptible d'être renforcée par l'ANASE, l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est, dont le Viêt Nam, le Cambodge et le Laos sont membres.

En novembre 2020, Cuba est devenu le premier État des Caraïbes à adhérer au traité d'amitié et de coopération en Asie du Sud-Est.

La tournée du premier vice-ministre des Affaires étrangères a révélé le potentiel existant et l'intérêt de développer des relations historiques dans de nouveaux domaines, qui recevront sans aucun doute un nouvel élan avec la visite dans ces pays du Premier ministre cubain Manuel Marrero, prévue pour la fin de ce mois.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/298650-cuba-renforce-ses-liens-avec-les-pays-dindochine>



Radio Habana Cuba